

Hoher Besuch aus der sächsischen Partnerstadt



Burghausen. Auf Besuch in der Partnerstadt Burghausen waren vor Kurzem der Bürgermeister von Hohenstein-Ernstthal, **Lars Kluge** (l.), und seine Frau. Auf dem Programm stand unter anderem eine Stippvisite am Wöhrsee sowie ein Besuch des Beachvolleyball-Turniers am Stadtplatz. Der sächsische Oberbürgermeister nutze auch die Gelegenheit, sich sowohl mit Burghausens Stadtoberhaupt **Florian Schneider**, als

auch mit dem stellvertretenden Leiter der AG Hohenstein-Ernstthal, Fred Starflinger, über Fragen der Städtepartnerschaften auszutauschen.

– red/Foto: SPV